
  

ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA, NO FORMATO VIRTUAL, PELA PLATAFORMA ZOOM DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 26 DE SETEMBRO 2 
DE 2022. 3 
Ao vigésimo sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, realizou-se a Sexta Reunião Ordinária do 4 
Conselho Regional de Economia, no formato virtual pela plataforma Zoom (ID 897.1454.9001), com geração em sua 5 
sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a Presidência do economista 6 
Eduardo Andre Cosentino, com a presença do Vice-Presidente Celso Machado, dos Conselheiros Efetivos: Odisnei 7 
Antonio Bega, Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, Sérgio Lopes, Laércio Rodrigues de Oliveira, Celso Bernardo, 8 
Tiago Jazynski, Juarez Trevisan e os Conselheiros Suplentes: Adriana Ripka, Laerzio Chiesorin Junior, Jesus Crepaldi, 9 
Rodrigo Rafael de Medeiros Martins, Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack e Itaiana Patrícia de Souza. 10 
Justificaram ausências a Conselheira Efetiva Solídia Elizabeth dos Santos por motivos profissionais, o Conselheiro 11 
Efetivo Luis Alberto Ferreira Garcia, por motivo de viagem, o Conselheiro Efetivo José Augusto Soavinsky por 12 
motivos profissionais. Conforme prevê o Regimento Interno do CoreconPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os 13 
Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por designação do 14 
Presidente, para completar o quórum, para o que o Presidente convoca, primeiramente, os Conselheiros Suplentes do 15 
mesmo terço dos Conselheiros Efetivos ausentes. Assim, passam à condição de Efetivos, somente para esta sessão, a 16 
Conselheira Suplente Adriana Ripka, Jesus Crepaldi e Itaiana Patrícia de Souza. Contando ainda com a presença do 17 
Gerente Executivo do CoreconPR Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico Rafael Souza Moro, da Assessora 18 
de Imprensa Inês Dumas, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior e do ex-presidente Luis 19 
Antonio de Camargo Fayet. 1 - ABERTURA DOS TRABALHOS: Às nove horas e dez minutos, o Senhor 20 
Presidente Eduardo André Cosentino declarou aberta a sessão, tendo em vista o número regimental de Conselheiros 21 
presentes, passando à leitura da pauta da referida reunião ordinária e convidou o ex-presidente, economista e professor  22 
Luiz Antonio de Camargo Fayet que fez uma exposição do atual cenário dos portos públicos no país, um estudo sobre 23 
as vantagens e desvantagens de privatizar os portos, ameaças de cartel nas políticas de privatizações, os gargalos no 24 
escoamento das commodities, a mudança da nova ordem econômica mundial e em um segundo tema, expôs os 25 
comparativos da produção agropecuária, a cadeia de frangos no Paraná, a liderança neste setor, a evolução da 26 
tecnologia no setor agropecuário e como será importante para o Brasil investir em melhorias para que o setor seja 27 
propulsor do crescimento da economia nacional e que, com certeza, o Brasil passará em pouco tempo a ser a principal 28 
nação no abastecimento mundial de alimentos. O Senhor presidente elogiou muito a participação e a apresentação, do 29 
Professor Fayet, e a Plenária agradeceu pela valorosa contribuição. 1.1. Participações em eventos e reuniões, 30 
representando o CoreconPR: O Senhor Presidente Eduardo André Cosentino relatou as atividades com 31 
representantes do Conselho: 1.1.1. Em 08 de agosto ocorreu o Jantar por adesão em comemoração ao Dia do 32 
Economista, com a presença do presidente, do vice-presidente, dos Conselheiros, funcionários e economistas; 1.1.2. 33 
Também no dia 08 de agosto a homenagem ao funcionário Mario Augusto Bialli pela sua aposentadoria; 1.1.3. Em 12 34 
de agosto ocorreu o EnTenda de Economia na Boca Maldita em Curitiba, com a presença do Presidente Eduardo 35 
Cosentino, do vice-presidente Celso Machado, dos conselheiros Eduardo Bach Anelli e Laerzio Chiesorin Junior, dos 36 
funcionários Amarildo, Gilberto e Alexandre; 1.1.4. Em 13 de agosto, ocorreu o EnTenda de Economia na Praça Rui 37 
Barbosa, centro de Apucarana, organizado pela delegada Tania Rissa e estudantes de economia; 1.1.5. Em 13 de 38 
agosto ocorreu o Jantar em comemoração ao Dia do Economista promovido pela delegacia de Cascavel, organizado 39 
pelos conselheiros Sergio Lopes e Luis Alberto Ferreira Garcia; 1.1.6. No dia 16 de agosto ocorreu a palestra em 40 
comemoração ao Dia do Economista na Universidade Federal da Fronteira Sul – UFFS, preferida pelo delegado de 41 
Ponta Grossa Eurico Pereira de Souza Filho, representando a presidência; 1.1.7. Nos dias 18 e 19 de agosto o 26º. 42 
ENESUL e 3º. Encontro de Peritos da Região Sul, em Florianópolis, participaram dos eventos o presidente Eduardo 43 
Andre Cosentino, o vice-presidente Celso Machado, os conselheiros Eduardo Anelli, Kalil Karam Netto, Juarez 44 
Trevisan, Celso Bernardo, Jesus Crepaldi, Odisnei Bega, Maria Gabriela Nauiack, Adriana Ripka, Tiago Jazynski, a 45 
conselheira federal Maria de Fatima e os funcionários Amarildo, Dwan e Gilberto; 1.1.8. Em 20 de agosto ocorreu o 46 
EnTenda de Economia no centro de Toledo, organizado pelo delegado Lucir Reinaldo Alves e estudantes da 47 
UNIOESTE Toledo; 1.1.9. Em 25 de agosto ocorreu a solenidade de lançamento do Comitê de Estudos e Diagnósticos 48 
da Competitividade na sede da OAB em Curitiba, com a participação do presidente Eduardo Andre Cosentino, das 49 
conselheiras Maria Gabriela Nauiack e Itaiana Patrícia de Souza e do conselheiro Laerzio Chiesorin Junior e do 50 
funcionário Gilberto Coelho de Miranda Junior; 1.1.10. Em 30 de agosto ocorreu a reunião do Comitê de Olho na 51 
Transparência, na OAB em Curitiba, representado pelo funcionário Gilberto Miranda, e conselheiros Juarez Trevisan e 52 
Celso Bernardo; 1.1.11. No dia 01 de setembro ocorreu a reunião de trabalho e pesquisa com a Datacenso, com a 53 
apresentação final e divulgação, com a participação do presidente Eduardo Cosentino, dos funcionários Gilberto 54 
Miranda e Amarildo da Silva Santos, com o conselheiro Claudio Santana Shimoyama e da assessora de imprensa Inês 55 
Dumas e Fabiana Lima; 1.1.12. Em 02 de setembro ocorreu a Feira de Cursos e o EnTenda de Economia, na 56 
Universidade Estadual de Londrina, organizadas pelo conselheiro Laércio Rodrigues de Oliveira e o delegado Emerson 57 
Guzzi e alunos da UEL; 1.1.13. No dia 03 de setembro ocorreu a participação do Presidente Eduardo Andre Cosentino 58 
no Encontro de Economistas do Rio Grande do Sul, na cidade de Porto Alegre; 1.1.14. No dia 03 de setembro houve a 59 
participação do presidente Eduardo Andre Cosentino, juntamente com os presidentes dos Corecons de Santa Catarina e 60 
Rio Grande do Sul, contando ainda com a participação do presidente do Cofecon, economista Antonio Corrêa de 61 



  

Lacerda, em Porto Alegre, iniciando as tratativas sobre apoio mútuo no SINCE; 1.1.15. Ainda no dia 03 de setembro a 62 
ocorreu o encontro entre o presidente Eduardo Andre Cosentino e o presidente do Cofecon Antonio Lacerda, em Porto 63 
Alegre, para tratar da prestação de contas do CoreconPR e da segunda visita da Comissão de Tomada de Contas; 2. 64 
APROVAÇÃO DA ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022, REALIZADA EM 08 DE AGOSTO DE 65 
2022: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino, informou que a Ata foi enviada por e-mail a todos os 66 
Conselheiros e consultou se existiu algo a ser comentado. Nada havendo, declarou aprovada a Ata. 3. COFECON - 67 
3.1. Notícias do Cofecon: O Senhor Presidente solicitou a retirada de pauta deste item devido à ausência da 68 
conselheira federal Maria de Fatima Miranda, pelo motivo de consulta médica; o Senhor Presidente relatou, para 69 
conhecimento dos Conselheiros, o recebimento dos seguintes Ofícios oriundos do Cofecon: 3.2. Ofício Circular n° 70 
0093/2022/Cofecon – Eleições 2022. Informa critérios para aptidão de voto. Indicação do funcionário responsável pela 71 
extração dos colégios eleitorais. Remessa de documentos ao Cofecon; 3.3. Ofício Circular n° 0096/2022/Cofecon –72 
Encaminha Ofício 0032/2022- TCU/Secex Administração. Processo TC 014.349/2022-1; 3.4. Ofício Circular n° 73 
0102/2022/Cofecon – Prorroga data do envio das propostas para o XXVII Simpósio Nacional dos Conselhos de 74 
Economia; 3.5. Ofício Circular n° 0104/2022/Cofecon – Premiações do Ano 2022, o Senhor Presidente relatou o teor 75 
do Ofício e colocou em votação à Plenária que fez a indicação dos seguintes nomes: prêmio Personalidade Econômica 76 
do Ano, pela ordem os mais votados foram: Rosa Maria Marques – Registro 9393/SP; Adriana Moreira Amado – 77 
Registro 3985/DF e Luciana Acioly da Silva, Registro 6134/DF. Para o prêmio Destaque Econômico do Ano – I. 78 
Academia: Universidade Estadual de Campinas foi a mais votada; II. Mídia: Valor Econômico o mais votado; III. 79 
Desempenho Técnico: Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística – IBGE o mais votado; para o prêmio Mulher 80 
Economista a Plenária fez a indicação e as mais votadas, pela ordem, foram: Tânia Bacelar de Araújo – Registro 81 
1005/PE; Rosa Maria Marques, Registro 9393/SP e Luciana Acioly da Silva, Registro 6134/DF.  Para o prêmio 82 
Mulher Transformadora a Plenária indicou e as mais votadas, pela ordem, foram: Joice Marques, Luciene de Barros e 83 
Nilma Lino Gomes. O Senhor Presidente relatou que os nomes indicados pela Plenária serão informados ao Cofecon, 84 
conforme instrução, inserindo-os no link disponível para votação conforme Ofício. 3.6. Ofício Circular n° 85 
0104/2022/Cofecon – Site Vota Economista; 4. FUNCIONÁRIOS DO CORECONPR: 4.1. Plano de Cargos e 86 
Salários – Resolução 009/2022: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino passou a palavra ao Procurador 87 
Jurídico do CoreconPR, Rafael Souza Moro que relatou como foi de conhecimento desta Plenária e em reunião da 88 
comissão que tratou deste assunto, integrada pelo conselheiro Laerzio Chiesorin Junior, o Presidente e a gerência, foi 89 
realizado um levantamento, em virtude do desligamento dos colaboradores Ovídio Machado de Oliveira Filho, 90 
procuradoria jurídica e Mario Augusto Bialli, setor de registro, o que acabou sobrecarregando as tarefas ora 91 
conduzidas por estes funcionários a outros, dessa forma a parte da procuradoria jurídica passou a ser incorporada 92 
por mim, Rafael Moro, ocorrendo um aumento na jornada de trabalho; consonante a isto as funções realizadas 93 
pelo Mario Bialli, mesmo com o advento da informatização de parte das atividades, ainda demandam rotinas que 94 
serão incorporadas pelo funcionário Dwan Henrique Martiningue e foi utilizado como parâmetro e trazemosa 95 
esta Plenária o próprio Plano de Cargos e Salários que atualmente se pratica pelo Cofecon e justificada no 96 
processo administrativo aberto relativo a esse tema. O senhor Presidente agradeceu a colaboração, ao trabalho 97 
realizado pelos envolvidos e a Plenária, após debate, aprova as alterações e a Resolução 009/2022. 4.2. 98 
Honorários de Sucumbência.  O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino passou a palavra ao Procurador 99 
Jurídico do CoreconPR, Rafael Souza Moro que relatou que os honorários de sucumbência em meados de 2011 houve 100 
um entendimento que não seriam pagos aos procuradores públicos e sim às Entidades vinculadas, e relatou ainda que 101 
com a alteração do Código de Processo Civil, de 2015 o STJ pacificou e entendeu como esse remuneração fosse de 102 
direito, dos advogados e assim se atualizou com a Resolução do Cofecon. Com o hiato de 2011 foi criada uma 103 
resolução que manteve essa forma de pagamento aos procuradores em entendimento do STJ e Cofecon. Agora com 104 
essa alteração sugerimos a extinção da Resolução 014/2011 e que seja tratada dentro do que reza a Lei. O senhor 105 
Presidente agradeceu a colaboração, ao trabalho realizado pelos envolvidos e a Plenária aprovou as alterações. 5. 106 
COMISSÃO DE TOMADA DE CONTAS: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino passou a palavra ao 107 
presidente da Comissão de Tomada de Contas, conselheiro Odisnei Antonio Bega, que relatou: 5.1. Aprovação da 108 
prestação de contas do segundo trimestre do exercício 2022 – Resolução 010/2022. O Presidente da Comissão de 109 
Tomada de Contas Conselheiro Odisnei Antonio Bega, que apresentou aos demais Conselheiros, a Prestação de Contas 110 
do 2º Trimestre de 2022 do CoreconPR, demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na 111 
extensão julgada necessária. Também em reunião virtual desta Comissão mais a presença do Gerente Executivo do 112 
CoreconPR, demonstrou aumento de receitas, com grande variação positiva em cobrança de anuidades de exercícios 113 
anteriores, o que de fato também impactou o aumento do saldo em repasses da cota-parte e também das despesas 114 
devido a saída de funcionários de nosso quadro, não previsto em exercícios anteriores. Mesmo assim, esses impactos 115 
devem estabilizar e até reduzir as despesas do Conselho em curto prazo, justificou o fato, pela saída de funcionários, 116 
por aposentadoria em nosso quadro de pessoal ainda este ano. Outra estratégia que também contribuiu pelo fato do 117 
óbice em se conduzir execuções fiscais, o trabalho passou a ser, no caso de inadimplemento, a inserção no cadastro do 118 
SERASA, o que está trazendo bons resultados.  Concluiu-se que a Comissão de Tomada de Contas do CoreconPR 119 
posiciona-se a favor da aprovação das Contas do 2º Trimestre de 2022. Após a explanação, o Senhor Presidente do 120 
CoreconPR coloca em votação a aprovação das contas, as quais são aprovadas pela Plenária, através da Resolução 121 
010/2022. 6. ALTERAÇÕES NOS VALORES DAS DIÁRIAS PARA VIAGENS DE MEMBROS DO 122 



  

CORECONPR – RESOLUÇÃO 011/2022: o Senhor Presidente relatou que os valores das diárias praticados para o 123 
deslocamento de membros do CoreconPR, em vigor desde o ano de 2016 e foi observado a necessidade de reajuste 124 
face cobrir as despesas básicas. Contudo a Resolução anterior possuía três faixas de pagamentos, e em levantamento de 125 
valores e índices de correção, este regional extinguirá uma das faixas e mantendo apenas duas que são as seguintes: a) 126 
para viagens dentro do Estado do Paraná o valor da diária passa a ser R$ 555,00 (quinhentos e cinquenta e cinco reais) 127 
e b) para viagens para outros Estados e Distrito Federal o valor da diária passa a ser R$ 730,00 (setecentos e trinta 128 
reais). Após discussão a Plenária aprova as alterações e a Resolução 011/2022; 7. JUNTA COMERCIAL DO 129 
PARANÁ – LISTA TRÍPLICE DE INDICAÇÃO DOS VOGAIS TITULAR E SUPLENTE: o Senhor Presidente 130 
Eduardo Andre Cosentino relatou que recebeu ofício da Secretaria de Administração da Junta Comercial do Paraná – 131 
JUCEPAR para a renovação dos representantes do CoreconPR como Vogal (efetivo e suplente), relatou os requisitos 132 
necessários e após discussão a Plenária indicou os nomes dos conselheiros, em ordem alfabética, para a lista tríplice: 133 
como Vogais Efetivos os conselheiros Celso Machado, Eduardo Andre Cosentino e Maria Gabriela Fernandes da Silva 134 
Nauiack e Vogais Suplentes os conselheiros Celso Bernardo, Itaiana Patrícia de Souza e Odisnei Antonio Bega. O 135 
Senhor Presidente relatou que será encaminhado Ofício com as indicações deste Plenário no prazo determinado à 136 
JUCEPAR. 8. EVENTOS: 8.1. Informe sobre o 26º.  ENESUL: o Senhor Presidente relatou que o evento superou as 137 
expectativas, nossa comitiva foi muito bem representada pelos que lá foram, o trabalho a cargo de todos que lá 138 
estiveram foi de grande valia e fica nosso obrigado à todos os envolvidos. O vice-presidente Celso Machado relatou 139 
em especial agradecimento ao conselheiro Suplente Jesus Crepaldi que organizou e levou cerca de quarenta pessoas 140 
entre professores e alunos e que muito contribuiu ao evento, fica o registro em Ata do seu brilhante trabalho; 8.2. 141 
Informes sobre XI Gincana Nacional de Economia do Cofecon: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino 142 
relatou que a Comissão Julgadora do Cofecon, com representantes de nosso regional chegou ao resultado das três 143 
duplas que irão representar nosso Conselho na XI Gincana Nacional, a dupla vencedora terá as passagens, estadia 144 
custeada pelo CoreconPR e foram da FAE os alunos agraciados: Gabriela Corrêa e Luis Eduardo Mincahe Donida. Os 145 
segundos colocados terão a hospedagem custeada pelo Corecon foi a dupla da UNIOESTE Cascavel, com os alunos 146 
Kaio Arlei Strelow e Gabriel da Silva de Campos e a dupla terceira colocada também com a hospedagem custeada pelo 147 
Corecon são os representantes da UNESPAR Campo Mourão, os alunos Victor Hugo Bartholomeu e Jonas de Paula e 148 
Silva. Em relação a alimentação, as três duplas serão custeada pelo Cofecon. O Senhor Presidente parabeniza e deseja 149 
sorte às duplas e aos conselheiros e funcionários que participaram do certame e aos conselheiros e delegados que estão 150 
trabalhando junto às IES para a aquisição das passagens aos demais representantes.  8.3. XXVII Simpósio Nacional 151 
dos Conselhos de Economia – SINCE: 8.3.1. Delegados do SINCE, representantes do CoreconPR; O Senhor 152 
Presidente Eduardo Andre Cosentino relatou que em virtude de compromissos profissionais na Universidade, o 153 
conselheiro Sérgio Lopes declinou da participação no SINCE e a Plenária indicou o Conselheiro Kalil Karam Netto 154 
como novo representante deste regional. Após discussão a Plenária acata a decisão; 8.3.2. Informe sobre as 155 
Propostas enviadas ao Cofecon: O Senhor presidente relatou que foram enviadas 12 propostas, algumas trabalhadas 156 
em conjunto com os regionais de Santa Catarina e do Rio Grande do Sul, conforme atuação conjunta na reunião de 157 
Porto Alegre, visando fortalecer as propostas que serão apresentadas pela região sul. Informou que aguardará as 158 
informações e serão definidas as estratégias para apresentar nossas propostas no evento; 8.4. Informes sobre o 159 
Projeto EnTenda de Economia: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino relatou que encerramos as atividades 160 
do projeto, com ações em Curitiba, Apucarana, Toledo e Londrina com orientações à população e distribuição de 161 
cartilhas. Agradeceu ao trabalho de todos que dispuseram de seu tempo neste projeto, relatou ainda que foram 162 
entregues exemplares de nossa cartilha ao presidente Antonio Corrêa de Lacerda, do Cofecon aproveitando a ida deste 163 
ao ENESUL, e que elogiou o material e o conteúdo. Também foi entregue ao nosso apoiador financeiro a Fecomércio, 164 
quatrocentas e cinquenta unidades para distribuição em todo o Estado. 8.5. Projeto 7º. EPECO – Encontro 165 
Paranaense de Economistas e Estudantes de Economia: Em virtude da não participação da conselheira Solídia 166 
Elizabeth dos Santos, coordenadora de eventos passa a palavra ao assessor da presidência Gilberto Coelho de Miranda 167 
Junior que relatou sobre o EPECO, nesta edição com o tema central “ Modelos de Desenvolvimento e Infraestrutura no 168 
Estado do Paraná”; novamente no formato virtual, com a apresentação e inscrição pela plataforma Sympla, 169 
(www.sympla.com.br),  sem custo para o Conselho, e também aos participantes, e ainda ao final com direito a 170 
certificado que os alunos poderão utilizar como hora-atividade em suas IES. Relatou que já estamos com os 171 
palestrantes selecionados e são os seguintes: para o painel I com a temática logística, nosso ex-presidente Luiz Antonio 172 
de Camargo Fayet, para o painel II com a temática energética, o economista Julio Grudzien Neto, da COPEL e 173 
professor da FAE e para o painel III com a temática em saneamento, o economista Joel de Jesus Macedo, da 174 
SANEPAR. Relatou que nos próximos dias serão definidas a arte e divulgação, necessitando apenas ajustes nas 175 
confirmações dos moderadores. O Senhor Presidente agradeceu o relato e convida aos conselheiros a prestigiar nosso 176 
EPECO. 9. COMISSÃO ELEITORAL DE 2022 DO CORECONPR: 9.1. Informes sobre as eleições de 2022 do 177 
CoreconPR: o Senhor Presidente passou a palavra ao Presidente da Comissão de Eleitoral, Conselheiro Odisnei 178 
Antonio Bega que relatou que no último dia 16 foi realizada a reunião da Comissão Eleitoral do CoreconPR para 179 
verificação das chapas inscritas e para a renovação do 1º. Terço dos Conselheiros e tivemos a inscrição de uma única 180 
chapa que concorrerá neste ano, o nome da chapa intitulada como “Economia em Reconstrução” e será foi pelos 181 
seguintes economistas: Efetivos: Adriana Ripka, Registro 6164; Andrea Cristhine Prodohl Kovalczuk, Registro 7227; 182 
Elhanã Maria Moreira Marcelino Kaio, Registro 6164 e Luis Alberto Ferreira Garcia, Registro 4361. Conselheiros 183 



  

Suplentes: Ivani da Silva Arnhold, Registro 8225; Jesus Crepaldi, Registro 5828; Juliana Franco Afonso, Registro 184 
6914 e Paulo Roberto Godoy, Registro 1217; como Conselheiro Eleitor Efetivo, Maria de Fatima Miranda, Registro 185 
4226 e Conselheiro Eleitor Suplente Luiz Antonio de Camargo Fayet, Registro 75. Após apresentações a Plenária 186 
acatou a homologação da chapa. 10. COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: 10.1. Novas Inscrições: O Senhor 187 
Presidente passou a palavra para o Conselheiro Sérgio Lopes, Presidente da Comissão de Fiscalização que relatou 188 
brevemente os processos administrativos de inscrições que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros 189 
da Plenária. Registros Definitivos de Economistas (deferidos) - Registros Online: Valdir de Matos, Reg. 8900, 190 
PUCPR, Delegacia de Curitiba; Clayton Lima dos Santos, Reg. 8901, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; 191 
Mauro Sergio do Carmo Marques Ribeiro Bessa Filho, Reg. 8902, UFPR, Delegacia de Curitiba; Luciana Barpp 192 
Padilha, Reg. 8903, FACIPAL, Delegacia de Curitiba; Carlos Renato Santos Garcia, Reg. 8904, UEL, Delegacia de 193 
Londrina; Emely Carolin de Moraes Mendes, Reg. 8905, FAE, Delegacia de Curitiba; Ana Maria Marvulle Goffredo, 194 
Reg. 8906, UEM, Delegacia de Maringá; Marley de Fatima Marin Prudlik, Reg. 8907, FAE, Delegacia de Curitiba; 195 
Fabio Roberto Ferreira, Reg. 8909, UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Keylle Ranielle dos Santos, Reg. 8910, 196 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Sheiniffer Ariana Miranda Rolim, Reg. 8911, UNIFCV, Delegacia de 197 
Maringá; Telma Alves de Oliveira, Reg. 8912, UNIFCV, Delegacia de Maringá; Samuel de Sene, Reg. 8913, UEPG, 198 
Delegacia de Ponta Grossa; Eduardo Denbinski, Reg. 8916, UFPR, Delegacia de Curitiba; Patrícia Zamprone, Reg. 199 
8917, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Romina Andrea Baronetti, Reg. 8918, UNICESUMAR, Delegacia de 200 
Maringá; Registros sem Diploma Economistas Recém Formados (deferidos) – Registros Online: Clayton Lima dos 201 
Santos, Reg. 8901, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Kaio Arlei Strelow, Reg. 8914, UNIOESTE, Delegacia 202 
de Cascavel; Kelly Campos Jacinto, Reg. 8915, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Registro Recém 203 
Formados com Diploma Economistas (deferido): Registro Online: Matheus Rudek, Reg. 8908, UNICENTRO, 204 
Delegacia de Guarapuava; Registro sem Diploma Transformação para Definitivos Economista (deferido): 205 
Registro Online: Celso Alexandre Oliveira, Reg. 8830, UNICESUMAR, Delegacia de Maringá; Registro Reativado 206 
de Economista (deferido): Registro Online: Patrícia Gilberto de Carvalho, Reg. 7119, UNIOESTE, Delegacia de 207 
Cascavel; Registros de Estudantes (deferidos): Registros Online: Jamir Luan Nunes da Silva, Reg. E-3106, UEL, 208 
Delegacia de Londrina; Carlos Vinicius Gimenes, Reg. E-3107, UEL, Delegacia de Londrina; Caio Luis Avancini 209 
Militão, Reg. E-3108, UEL, Delegacia de Londrina; Matheus Alexandre Messias Henrique, Reg. E-3109, UNIOESTE, 210 
Delegacia de Cascavel; Pedro Pereira da Silva Junior, Reg. E-3110, UFPR, Delegacia de Curitiba; Jefferson Rodrigues 211 
da Silva, Reg. E-3127, UEM, Delegacia de Maringá; João Pedro Dossi Percebon, Reg. E-3128, UFPR, Delegacia de 212 
Curitiba; Cristiano Barboza Júnior, Reg. E-3129, UNIFCV, Delegacia de Curitiba; Registros Presenciais: Paulo 213 
Henrique Moreira Freitas, Reg. E-3111, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Camilly Coelho Alexandre, Reg. 214 
E-3112, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Tamara Cristina Macedo, Reg. E-3113, UNESPAR, Delegacia de 215 
Campo Mourão; Danilo Cadedo Fiorin, Reg. E-3114, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Leonardo Afonso S. 216 
de Carvalho, Reg. E-3115, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Deise Laine da Silva Ferreira, Reg. E-3116, 217 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Maria Rita de Abreu, Reg. E-3117, UNESPAR, Delegacia de Campo 218 
Mourão; Leslie Costa dos Santos, Reg. E-3118, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Michelly Marques da Silva, 219 
Reg. E-3119, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Kamilly Ferreira de Sene, Reg. E-3120, UNESPAR, 220 
Delegacia de Campo Mourão; Camila Tomaz Paula, Reg. E-3121, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Gabriel 221 
Machado Gonçalves, Reg. E-3122, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Lorena Gabriela da Silva, Reg. E-3123, 222 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Vanessa Gabriela da Silva, Reg. E-3124, UNESPAR, Delegacia de Campo 223 
Mourão; Rodrigo Silva São Pedro, Reg. E-3125, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Luana Raissa Rufo, Reg. 224 
E-3126, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; 11 – RESOLUÇÃO 2.115/COFECON – NOVA ADESÃO E 225 
PRAZOS PARA O VIII PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS DO CORECONPR – 226 
RESOLUÇÃO 011/2022: o Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino relatou que se decidiu na última reunião 227 
plenária do Cofecon, a possibilidade de nosso Regional aderir e conceder novos prazos aos inadimplentes, vir a 228 
oferecer nova oportunidade de trabalhar na recuperação de créditos de exercícios anteriores e que fazemos de forma 229 
competente e que nos auxilia no fluxo de caixa. Após discussão a Plenária aprova a nova adesão ao Recred e à 230 
Resolução 011/2022; 12 – ASSUNTOS GERAIS: 12.1. Pesquisa do CoreconPR com apoio do Instituto 231 
Datacenso: O Senhor Presidente relatou que o Corecon pela primeira vez realizou uma pesquisa focada em temas e 232 
voltada exclusivamente ao economista. E relatou que fora feita divulgação de parte da pesquisa na mídia, outra parte 233 
servirá para orientar as estratégias do Conselho no futuro e apresentou citações pontuais aos conselheiros, relatando 234 
que parte da pesquisa será utilizada no SINCE dentro das nossas propostas encaminhadas, agradeceu a colaboração do 235 
conselheiro Sergio Lopes na orientação e no acompanhamento dos temas na elaboração da pesquisa e ao conselheiro 236 
Claudio Santana Shimoyama pelas reuniões nas discussões das atividades e dos avanços nas apresentações até o 237 
resultado final do trabalho. Parabenizou a todos os envolvidos nesta pesquisa. 12.2. UEM – Pedido de apoio 238 
financeiro para XXXVI Semana do Economista – “Políticas econômicas e desigualdade de renda”: O Senhor 239 
Presidente relatou que recebeu Ofício da Coordenação de economia da UEM, com pedido de apoio financeiro para a 240 
Semana do Economista, em análise e dentro de nossa dotação orçamentária, de decidiu pelo repasse de R$ 1.500,00 241 
(um mil e quinhentos reais). A Plenária aprova o repasse, respeitando as regras vigentes; 12.3. Informes do 242 
SINDECON-PR: O Senhor Presidente Eduardo Andre Cosentino passou a palavra ao conselheiro Celso Bernardo que 243 
na ausência do presidente do SINDECON-PR, Odisnei Antonio Bega, relatou que o sindicato está sendo bem 244 



  

administrado, com as contas em ordem, com os benefícios das parcerias principalmente dos planos da UNIMED que 245 
são estendidos os benefícios aos economistas do Corecon, e a manutenção desta parceria em cursos e palestras; 12.4. 246 
Informes do Núcleo de Perícia: O Senhor Presidente passou a palavra à coordenadora do núcleo, conselheira Maria 247 
Gabriela Fernandes da Silva Nauiack que relatou que ela juntamente com o conselheiro Tiago Jazynski ministraram 248 
palestra no 3º. Encontro de Peritos da Região Sul dentro das atividades do ENESUL e relatou ainda que tem recebido 249 
críticas em relação a pouca atividade dentro no núcleo, e sugere a formatação de cursos de menor duração, encontros, e 250 
até a retomada do fórum de peritos que anteriormente era promovido e realizado aos sábados no Corecon, o Senhor 251 
Presidente agradeceu as sugestões e ponderou que devido ao calendário de atividades do final do ano se torna inviável 252 
a realização de cursos mas podemos estudar encontros, ou workshops com apresentações de temas importantes à 253 
perícia. 12.5. Informes do Núcleo de recuperação Judicial: Devido a saída antecipada da coordenadora do núcleo, 254 
conselheira Itaiana Patrícia de Souza, não será relatado. 12.6. Informes do Núcleo Mulher Economista: O Senhor 255 
Presidente passou a palavra à coordenadora, conselheira Adriana Ripka que relatou que houve pouca movimentação 256 
deste núcleo e que está trabalhando em incrementar o conteúdo no site e redes do Conselho; 12.7. Novo calendário de 257 
eventos e reuniões do CoreconPR/Cofecon: O Senhor Presidente relatou que se fez necessário a inclusão desta 258 
Reunião Plenária assim alterando o calendário de eventos devido a grande demanda de assuntos importantes que foram 259 
discutidos e apresentados aqui, a Plenária acatou a solicitação. 12.8. Aniversariantes: O Senhor Presidente informou à 260 
Plenária os aniversariantes do período desde a última reunião Plenária:  Em 16 de agosto Delegado Regional de 261 
Maringá Sidinei Silvério da Silva; em 17 de agosto Delegado Regional de Ponta Grossa Eurico Pereira de Souza Filho; 262 
em 27 de agosto o Delegado Regional de Toledo Lucir Reinaldo Alves; em 30 de agosto o Conselheiro Suplente 263 
Eduardo Bach Anelli; em 08 de setembro a Conselheira Suplente Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack; e no dia 264 
de hoje nosso ex-presidente Luiz Antonio Fayet, a todos nossos votos de felicidades e sinceros motivos para 265 
comemorar nova data; 12.9. Palavra aberta aos conselheiros: O Senhor Presidente passou a palavra ao conselheiro 266 
Juarez Trevisan que parabenizou ao conselheiro Jesus Crepaldi pela iniciativa de levar os alunos de Campo Mourão até 267 
Florianópolis para o ENESUL e à conselheira Adriana Ripka pela excelente palestra também em Florianópolis; 12.10. 268 
Próxima Reunião Plenária: O Senhor Presidente relatou que a próxima reunião Plenária será realizada no dia 17 de 269 
outubro de 2022 no formato híbrido com a primeira convocação às 14 horas e início às 14 horas e 30 minutos. 13 - 270 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e às doze horas e 271 
cinquenta minutos deu por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da 272 
Presidência, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente Executivo e pelo 273 
Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao vigésimo sexto dia do mês de setembro 274 
do ano de dois mil e vinte e dois. 275 
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